
京
き ょ う と ふ

都府は  「特
と く べ つ  け い か い  き じ ゅ ん

別警戒基準」に  なりました。

新
あた

しい  新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルス感
かんせんしょう

染症の  人
ひと

が  7 月
がつ

27 日
にち

に  20 人
にん

、
28 日

にち

に  31 人
にん

、29 日
にち

に  41 人
にん

と  増
ふ

えました。このために  京
き ょ う と ふ

都府の  
モ
も に た り ん ぐ

ニタリング指
しひょう

標 *1 は  「特
とくべつけいかいきじゅん

別警戒基準 *2」に  上
あ

がりました。
感
かんせん

染を  防
ふせ

ぐために   ①人
ひと

と  人
ひと

との  間
あいだ

を  とる  ②マ
ま す く

スクを  する  ③
手
て

を  洗
あら

う を  守
まも

ってください。

*1 モ
も に た り ん ぐ

ニタリング指
しひょう

標 - 条
じょうけん

件に  よって  3 つの  基
きじゅん

準が  あります。京
き ょ う と ふ

都府が  毎
まいにち

日  知
し

ら
せます。

*2 特
とくべつけいかいきじゅん

別警戒基準は  3 つの  うちで  一
いちばん

番  危
あぶ

ない  状
じょうたい

態の  お知
し

らせです。
http://www.pref.kyoto.jp/kentai/corona/tassei_jyokyo.html

https://hazard.yahoo.co.jp/article/covid19kyoto

今
い ま

  病
び ょ う き

気に  なっている  人
ひ と

の  数
か ず

京
き ょ う と ふ

都府で  新
し ん が た

型コ
コ ロ ナ ウ イ ル ス

ロナウイルスの   病
び ょ う き

気に  なった人
ひ と

に  ついて

死
し

んだ  人
ひと

の  数
かず

（昨
きのう

日と　比
くら

べると +9） （昨
きのう

日と　比
くら

べると -32）

新
あたら

しく  病
び ょ う き

気に  
なった  人

ひ と

の  数
か ず

いままでに  病
び ょ う き

気に  なっ
た  人

ひ と

の  全
ぜ ん ぶ

部の  数
か ず

元
げ ん き

気に  なって  病
びょういん

院から  
出た  人

ひと

の  数
かず

今
いま

  病
びょうき

気に  なっている  人
ひと

の  数
かず

3
さんみつ

密（密
みっしゅう

集 - 人
ひと

が  たくさん  集
あつ

まる  こと、人
ひと

と  近
ちか

くで  話
はな

したり 
人
ひと

と  一
いっしょ

緒に  長
なが

い  時
じ か ん

間  いること、密
みっせつ

接 - 人
ひと

が  たくさん  集
あつ

まる  こと、
人
ひと

と  近
ちか

くで  話
はな

したり 人
ひと

と  一
いっしょ

緒に  長
なが

い  時
じ か ん

間  いること、密
みっぺい

閉 - 窓
まど

を  
閉
しめ

めた  部
へ や

屋や  風
かぜ

が  通
とお

らない  場
ば し ょ

所に  いること）を  しないで、「新
あた

し
い生

せいかつようしき

活様式 (https://www.jiea.jp/Information/05_Yasanichi/PDF/16_New_normal_lifestyle_YN.pdf)」を  しっ
かり  守

まも

って  ください。
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